

学校だより



平成29年度 第8号

下野市立南河内中学校
発行者 日下田 英彦
H29.6.5

6月の俳句 黒板に遠き国の名風薫る

瀬戸 清子

早いものでもう6月になりました。夏至も過ぎ、今週には梅雨に入るという予報も出ています。5月末には各学年とも大きな行事が続き、また6月17日(土)には体育祭があります。慌ただしい中ですが、生徒は行事ごとに成長していきます。生徒にとって、経験に勝る学習はないと思います。各学年の生徒の様子をお知らせします。

1 3年生 修学旅行

今年の3年生でまずすばらしかったのは、急な欠席や当日朝の集合への遅刻、そして体調不良等がほとんどなかったということです。暑い時期ですし、大勢の生徒の中には体調を崩す生徒もいておかしくありません。そして、今年は土曜、日曜をはさんで月曜日の出発ということで心配していましたが、5時30分の集合時間には3年生全員が元気に集合していました。保護者の皆様のご協力もあったと思いますが、自分で体調管理ができることが立派です。そして、関西も30度を超える暑い3日間でしたが、とても元気に過ごしていました。また、修学旅行後の6月1日(木)は平常の授業でしたが、この日も欠席もなく、しっかりと生活していました。そして、3日間の活動でも成長の跡を感じさせる取り組みが多くありました。修学旅行は大成功だったと思います。今後の学校生活や行事にも活躍を期待します。



2 2年生 職場体験 AED講習

2年生は5月30日(火)、31日(水)の2日間、職場体験学習を行いました。校長は修学旅行に参加していたので、直接活動の様子を見ることはできませんでしたが、学年主任や教頭より、2年生は意欲的に活動に取り組み、達成感があったと聞きました。写真からも真剣な表情や、意欲的な取り組みの様子がうかがえます。これからの生活や進路の選択に、そして何よりも「なぜ学ぶのか、どんな生き方をしたいのか」を考える機会になります。自分の将来を考えるキャリア教育の充実は、本校の教育活動の具体策の一つでもあります。ご家庭でもこの成果を活用できるようご協力ください。

また前日には石橋消防署の方を講師にお招きして、AED講習を行いました。万一のときには、緊急蘇生を行ったり、AEDも自分で使える講習になりました。あわせて、写真で紹介いたします。



AED講習



3 1年生 校外学習

1年生は昨年まで、宿泊で校外学習を行っていましたが、目的を自然に親しむこと、学級の仲間との関係を深めることに絞り、日光の湯本から中宮祠へのハイキングを行いました。生徒の感想は次号の学校だよりで紹介しますが、まず写真で生徒の様子をご覧ください。



4 環境整備部の皆さん、校内除草作業お世話になりました

5月20日(土)にPTA環境整備部、本部役員の皆さんと生徒、教職員により花壇等の除草を行いました。多くの皆さんの協力をいただき、さらに整備された環境になりました。6月5日(月)の朝には、全校生徒により花植えを行いました。体育祭の時などに、また花いっぱいの校庭を楽しんでいただけたらと思います。ありがとうございました。





5 読売新聞社様、松本新聞店様より寄贈いただきました

昇降口に読売新聞社様、松本新聞店様より閲覧台を寄贈いただきました。中学生のための高校進学ナビ「よみパス」も寄贈していただいておりますが、生徒の皆さんが自由に見たり、持ち帰ったりできるように昇降口に設置しています。保護者の皆さんもご覧になってください。



6 引き渡し訓練 お世話になります

先に案内はさしあげていますが、6月21日(水)に引き渡し訓練を行います。これは昨年まで生徒だけで行っていた避難訓練のときに、小学校も同一の日時を設定し保護者への引き渡しを行うものです。大きな地震や竜巻などの避難のあと、保護者に確実に引き渡せるかどうか、小中にお子さんがある保護者の方が困らないかどうか訓練するものです。初めての試みで問題もあると思いますが緊急時を想定し、万一の際でも生徒全員が無事に帰宅できるようご協力ください。

8 春季県大会結果 速報

剣道部男子 1回戦敗退 2-3 長沼中
ソフトテニス 団体 2回戦敗退 1-2 今市中
" 個人 ベスト16 嶋田・角田組
1回戦敗退 久保野・高橋組
ソフトテニス好 団体 1回戦敗退 1-2 大田原中
" 個人 ベスト8 大塚・生沼組
バドミントン好 個人 3回戦敗退 慶野留茄

なお、写真は本校のホームページでも紹介しています。カラーで見られますので、ぜひホームページでもご覧になってください。

7 教育実習生の紹介



本日より4週間、教育実習生として高山結女さんが、2年1組日向野学級で、英語科の教育実習を行います。教員になるための実習であり、教師として研修していただきますが、生徒の皆さんにとってはやさしいお姉さんができることとなります。ごあいさつをいただきました。

こんにちは。初めまして。佐野日本大学短期大学から参りました高山結女と申します。英語の授業を中心に実習をさせていただきます。母校で実習をさせていただけることをとてもうれしく思います。何か聞きたいことや相談したいことなど遠慮なく話してください。みなさん1人1人の顔と名前を早く覚えられるように頑張ります。4週間よろしくお願ひします。